



Ciudad Real



El coordinador provincial, Manuel Borja: “Page es el mayor moroso social, económico y cultural de todos los ayuntamientos de Castilla-La Mancha”

Borja ha indicado que es “intolerable” que a las alturas de año que estamos, todavía no se hayan firmado los convenios en materia social con los ayuntamientos y que los servicios de ayuda a domicilio, centros de mayores o las residencias se estén sosteniendo gracias al esfuerzo que se hace desde los ayuntamientos. “Aunque los alcaldes del PSOE no se manifiesten públicamente, en privado reconocen que no es de recibo la actitud de Page, que demuestra cada día su dejadez, y su evidente desinterés por los más necesitados”.



Comité de Dirección

“Page sigue sin liquidar a los ayuntamientos las deudas millonarias que mantiene con nosotros desde que gobierna y que superan ampliamente los 150 millones de euros, lo cual, pone muy difícil la prestación de servicios desde los ayuntamientos”.

Madrid



La presidenta de la Comisión Mixta para el Estudio del Problema de las Drogas, Carmen Quintanilla, destaca la necesidad de acabar con el consumo de alcohol en menores con la colaboración de toda la sociedad

En la embajada de Dinamarca



Quintanilla con asistentes a las Jornadas

Quintanilla asistió ayer a las jornadas Lundbeck Event sobre políticas públicas para luchar contra el problema del alcohol, en las que pudo intercambiar impresiones con el embajador, John Nielsen; Antoni Gual, psiquiatra; Joan Colom, subdirector general de Drogodependencia de la Generalitat de Cataluña y Lars Moller, director general de Alcohol y Drogas de la Organización Mundial de la Salud. Tuvo la oportunidad de explicar la preocupación que en estos momentos existe en España respecto al consumo de alcohol por parte de los menores de edad y los trabajos que se están llevando a cabo, en el seno de la Comisión Mixta para el Estudio del Problema de las Drogas, para analizar la situación y proponer medidas que puedan incluirse en la futura Ley.

Recordó los escalofriantes datos que se desprenden del estudio realizado por la Fundación de Ayuda a la Drogadicción, según los cuales alrededor de 489.843 jóvenes de 14 a 18 años se han emborrachado en el último mes y de ellos, 361.346 son menores de edad, entre los 14 y los 17 años. “España tiene una de las edades más precoces en el inicio del consumo de alcohol, que se sitúa en 13,8 años, una de las más bajas de Europa”.